



GLASS CARE & MAINTENANCE



Material Properties

The Lima Coffee Table and the Dune & X-Frame Dining Tables all feature grey glass table tops. The glass is 12mm thick and tempered. Tempered glass is heat treated so that if it were to break, it would shatter into thousands of tiny cube shaped fragments that would not pose risk of serious injury.

Cleaning

Glass is impervious to moisture, and therefore is almost completely stain resistant. To keep the surface of the glass clean, regularly wipe with a clean microfibre cloth and a cleaning solution of 1:16 mild detergent to lukewarm water (less than 100°F/40°C). Rinse away any soap residue to avoid water spots. Alternatively, a proprietary glass cleaning solution can be used. In case of any spills, wipe up immediately with a clean cloth. Do not use abrasive cream cleaners or harsh scrubbing pads as these can scratch and dull the surface.

GLAS PFLEGEANLEITUNG



Materialeigenschaften

Der Lima Kaffeetisch, sowie Dune und X-Frame Esstische sind mit grauen Glastischplatten ausgestattet. Das Glas ist 12mm dick und gehärtet. Gehärtetes Glas wird wärmebehandelt, so dass, wenn es zerbrechen würde, es in Tausende von winzigen würfelförmigen Fragmenten zerbrechen würde. Diese Fragmente stellen kein Risiko von ernstes Verletzungen dar.

Reinigung

Glas ist undurchlässig gegen Feuchtigkeit und ist daher fast völlig schmutzabweisend. Um die Oberfläche des Glases sauber zu halten, wischen Sie regelmäßig mit einem sauberen Mikrofasertuch und einer Reinigungslösung von 1:16 mildem Reinigungsmittel in lauwarmes Wasser (weniger als 40°C / 100°F) ab. Wischen Sie die Seifenreste ab, um Wasserflecken zu vermeiden. Alternativ kann ein Glasreiniger verwendet werden. Wischen Sie verschüttete Flüssigkeiten sofort mit einem sauberen Tuch auf. Verwenden Sie keine Scheuermilch oder keine harten Scheuerschwämme, da diese die Oberfläche zerkratzen und stumpf machen können.